



1. AKTION DES LAUFTREFF FÜR DEN
SV 1920 ALTENBURG

SPENDENLAUF ALTENBURG HILFT ALTENBURG

Laufen für die Flutopfer
in Altenburg an der Ahr

Freitag, 10.09.2021 bis Sonntag 19.09.2021

Jeder gelaufene Kilometer in dem Zeitraum zählt. Egal ob joggen, walken, wandern oder spazierengehen.

Pro Kilometer wünschen wir uns eine Spende von 1 €, gerne natürlich auch mehr!

Der gesamte Erlös geht an das Dorf Altenburg im Ahrtal.

Weitere Aktionen des SV 1920 Altenburg folgen!



QR-Code scannen und mehr Informationen auf der Seite des Lauftreffs finden oder unter www.schlosswaldlauf.de



Jeder hat das unvorstellbare Ausmaß der Fluten in RLP und NRW in den Nachrichten verfolgt. Viele Existenzen sind bedroht und einige komplett vernichtet worden.

Bei diesem Spendenlauf in der Zeit von Freitag 10.09.2021 bis Sonntag 19.09.2021 könnt ihr die Opfer dieser Flut unterstützen. Ihr selbst meldet die gelaufenen Kilometer innerhalb des Zeitraumes an spendenlauf@schlosswaldlauf.de.

Für jeden gelaufenen Kilometer wünschen wir uns eine Spende von 1€. Gerne natürlich auch mehr.

Für diejenigen mit den meisten Kilometern haben wir eine kleine Überraschung vorbereitet.

Am Ende steht aber kein Pokal, keine Medaille oder Ähnliches, sondern das gute Gefühl laufend zu helfen. Denn den kompletten Erlös dieser Challenge spenden wir an den Ortsteil Altenburg im Ahrtal. Die Gelder werden dort direkt an die Betroffenen weitergeleitet.

Weitere Aktionen des SV 1920 Altenburg sind schon in der Planung. Ihr dürft gespannt sein.

Wir freuen uns auf viele gelaufene Kilometer.

Lauftreff SV 1920 Altenburg



Wie läuft`s ab?



Teilnehmer	Jede Person, egal ob joggen, walken oder spazierengehen. Hauptsache zu Fuß!
Spendenwunsch	mindestens 1,00 € je gelaufenen Kilometer Gerne natürlich auch mehr!
Zeitraum	Freitag 10.09.2021 bis Sonntag 19.09.2021
Meldung	möglich bis Montag 20.09.2021 20.00 Uhr
Wie	Meldet die gelaufenen Kilometer aus dem Zeitraum an

spendenlauf@schlosswaldlauf.de

Ihr könnt die gelaufenen Kilometer gerne per Smartphone oder Laufuhr aufzeichnen und ein Bild davon senden. Oder einfach nur die Strecke schätzen. Jeder Meter zählt und Ihr bestimmt dadurch selbst die Höhe eurer Spende!

Idealerweise sammeln die Teilnehmenden zuvor im Freundes- und Bekanntenkreis nach dem gleichen Prinzip Unterstützer. Frei nach dem Motto: „Ich laufe zehn Kilometer und du spendest dafür X-Euro je Kilometer“. Daneben können Euch gerne auch Unternehmen bei der Aktion sponsoren. Fragt einfach mal rum! Es finden sich sicher Unterstützer!

Wenn Ihr die gelaufenen Kilometer gemeldet habt, bekommt Ihr eine Bestätigungs-Email zurück. Darin ist dann auch das Spendenkonto genannt und Ihr könnt einfach überweisen. Selbstverständlich können auch Spendenquittungen ausgestellt werden. Bitte hierzu einfach eine kurze Info. Danke!